
 

公 明 党 議 員 団 

代 表 質 問 
議会事務局 

処 理 欄 

令和 ２年 ５月１９日 ８時３０分 受付 

質 問 順 位  第 ３ 番 

武豊町議会議長 福本 貴久 殿 

武豊町議会議員 甲斐百合子 

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 
令和２年第２回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。 

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います) 答弁者 

1.新型コロナウ

イルス感染症施

策について 

【趣旨説明】 

 昨年暮れから発症した新型コロナウイルス感染症が、世界

中に蔓延し、人命・経済共に、未だかつてない被害が出てい

ます。日本も例外ではなく、1 万６千人以上の方が感染し、７

００人以上の方がお亡くなりになりました。 

３月から約３カ月もの間学校が休校しました。４月に初の

緊急事態宣言が発布され、自粛生活が余儀なくされ、日常生

活がなくなりました。現在、感染者数が減少に向かい、少し

ずつ日常の生活に戻ろうとしています。しかしながら、新型

コロナウイルスの脅威が無くなったわけではなく、少しでも

気を緩めれば再び三度、感染の波が襲ってくる可能性が強く

あるため、感染予防の意識と対策の徹底が必要だと考えます。 

本町においても、独自の支援策により、県の協力金対象に

漏れてしまった事業所の方々が多く救われ、打撃の大きいひ

とり親世帯の方々も家計が大変助かると思います。 

私たちも、町民の方々から、様々不安の声やご要望をいた

だきます。そのため、４月末日、籾山町長あてに、きずな会派

と公明党議員団から、要望書を提出させて頂きました。 

中でも、マスクや消毒液については、ニュースでは店頭に並

び始めてきたと聞くものの、まだまだ実感がなく、特に在宅

介護のご家庭では、介護のため早朝から並ぶこともできず大

変困っていらっしゃいます。 

今後も続く感染症とそれに伴う恐怖に打ち勝ち、皆が感染

予防の工夫や対策を行い、子どもたちが不安なく過ごすため

に、以下、質問いたします。 

町長 

副町長 

教育長 

部課長 

【質問事項】 

①要望の「武豊町と事業者で締結している災害時の支援に関

する各協定などを基に、すべての町民が必要としている衛

生品購入が円滑にできるようにすること。」について、どの

ようにご検討いただきましたか。 

②学校再開後、授業の遅れを取り戻す取り組みについて、補

習や、ゆめたろう塾拡大なども視野に入れていく必要があ

ると考えます。今後どのようにお考えでしょうか。 

③学校・保育園の、夏季を含めた感染症対策について、どの

ような取り組みをお考えですか。 

④児童生徒の心のケアに対する取り組みについて、SNS 相談

など、心の内を吐き出しやすい環境づくりが必要だと考え

ます。児童生徒の相談体制について、どのようにお考えで

すか。 

 


